
会長：安達
（中2）

○ 副会長：鄭（陳）
（高2）

○ 副会長：相澤
（中1）

○ 副会長：水町
（小5）

○ 副会長：下田
（小4愛）

○ 議長：上田
（小4仁）

○

会計：張
（小4仁）

○ 会計：楊（林）
（小4愛）

○ 監査：高橋
（小3愛）

○ 広報：魏（林）
（小5）

○ 広報：鄭（王）
（小1愛）

○ 書記：楊（許）
（小4愛）

○

書記：香田
(小2愛）

○ 書記：森井
(小2愛）

○ ﾊﾟﾄﾛｰﾙ：児玉
（小3仁）

○ ﾊﾟﾄﾛｰﾙ：楊月
（小2仁）

○ ﾊﾟﾄﾛｰﾙ：林
（小1仁）

○ 高3：中村 ☓

高3：李(周） ○ 高2：波木井 △
in10:10

広報：陳（楊）
（高1）

○ 中3：丁 ○ 中3：林（許） ○ 中2：金子 ☓

中2：大久保 ○ 中1：曽（陳） ○ 小6：國寄 ○ 小6：呂（徐） ○ 小6：阿鷹（王） ○ 小5：山田 ○

小4愛：馬渕 △
in10：05

小4仁：舟根 ○ 小4仁：高 ○ 小3愛：柏 ○ 小3愛：謝（王） ○ 小3仁：小林 ○

小3仁：橋本 ○ 小2仁：青木 ○ 小1愛：奈良 ○ 小1仁：廣川 ○

　馬渕さん（小４）、高さん（小４）、楊（許）さん（小４）、謝（王）さん（小３）、

　【新】大久保さん（中２）、國寄さん（小６）、周さん（高３）、相澤さん（中１）、陳さん（中１）

3)広報担当：飯田さん（小１仁）が転校の為、後任を選出し楊さん（高１年）に決定した。

2)卒業式につけるコサージュ・卒業生への記念品について、担当より計画について報告

　●予算は卒業生１人当たり￥800。内訳は、記念品はハンコ（案）\500、コサージュ300円。

　　ハンコは昨年小５年が1/2成人式でプレゼントをした。その時の物が１つ\500。

　　台湾製のハンコも検討中で、担当水町さんが８月の台湾帰省時に調べてくるので、具体的な計画は夏休み後始める。

議　　事　　内　　容

担当は第１回目の打ち合せ日時を決めたら、会長・議長も出席するので連絡する事。

　キックオフ会議は7月5日AM8：00より開催

　●元宵・・・現在の４名の担当に加え、新たに５名の担当役員追加

1)３F多功能教室にて、教育基金10万円を校長へお渡しした。

9)会計報告　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　10)書記報告　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　11)その他

7)パトロール活動について担当より報告　　　　　　　　8)クラブ活動について担当より報告

5)中高生による文化祭同時開催について

4)美食節・元宵の担当追加選出について

家長會　第　２  回　　定例会議　議事録

6)会計締め日及び総会時期について

3)広報担当後任の選出

出　　　席　　　者

場　　　　　所日　　　　　時

2014年　　　6月　　　14日　／　　9時　　　　30分

本　日　の　議　事

2)卒業式について

1)中華学院へ教育基金寄付

３F　多功能教室

出席：38名、欠席：2名

　同時に小学１年仁班の役員後任、廣川さんの紹介がされた。

4)美食節（11/15予定）・元宵（3月予定）の担当役員追加

　●美食節・・・現在の７名の担当に加え、新たに３名追加

　安達会長、下田さん、水町さん、相澤さん、林さん、楊月さん、柏さん、【新】廣川さん、青木さん、陳さん（中１）



議　　事　　内　　容

　●中高部文化祭の同時開催と、学校内の教室を使用することについては、学校側の許可をもらっている。

　●陳老師に学校側の顧問を依頼予定

　●進めるにあたりまず中高部生徒に、参加・不参加・内容の提案などのアンケートを取る

　　アンケート方法や、アンケートの内容、家長会役員の実行委員会など論議されたが、

　　まず、中高部担当老師に安達会長がお話し、意見を聞いて頂いた内容を受けて、再度具体的計画を進める。

5)美食節時の中高部文化祭の同時開催を安達会長より提案があり、役員の賛成一致を以って通過。

6)昨年度まで会計が４月末締め⇒家長総会が５月開催となっているが、第一回役員会が開学から約２ヶ月遅れに

　なってしまうので、今年度より会計３月末締め⇒４月に家長総会開催としたい。

　●規定では会計は３月末締めだが、元宵や卒業式が３月の為に決算が４月になってしまっている。

　　今年度決算の物は出来るだけ３月上旬までにして欲しい。イベントが終わったら精算はすみやかにすること。

　●家長総会は、進行・資料作成は旧役員担当。

7)パトロール担当より報告

　保護者の方に１週間前に連絡をしている。現在の所、問題なく皆さんにパトロールに来て頂いている。

8)クラブ活動費の補助の件で担当より報告

　老師と話せていないが、学校が力を入れたい部活・学生が多い部活等にヒアリングをする予定。

　●家長会会費は、支払い後理由を問わず支払い戻す事はできない。

9)会計報告

　家長会費は、理由を問わず納入後は返却はできない。

10)書記報告

　●参加人数把握の為、後ろの入り口に名簿があるので、役員会に参加した人は参加：○、遅刻・早退：△と時間を記入すること。

11)学校構内に家長会の専用連絡掲示板設置を、会長から校長先生へ相談して頂く。

　●会議開始後は入り口は後ろのドアのみになり、受付場所に前回の役員会の議事録があるので現場閲覧可能。

　　役員会欠席した場合はe-mailでの報告は今後しないので、ここで前回の議事録内容を確認すること。

※次回の予定　　：　　　　　　　　　　2014年　　　7月　　　5日（　土　）　／　　　　9時　　　　30分　　　より


